
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

校長先生の日記⑨ 

 

４年生の稲作り 頑張ってます！ 
この日は夏休み前の田んぼの草取りでした。柳本 

さんに取る草の種類、取り方を教わっていざ！草取

り開始。植えた時は小さくて、頼りなかった稲も。

膝丈まで伸び、株もしっかり分かれてたくましく育

っています。そんな稲の生長を脅かす雑草を、稲を

痛めないように移動しながら抜いていきます。「これ 

抜いていいの？」なんて分からなくなるほど、稲に

よく似た雑草もあり、雑草は雑草で生きるために必

死なんだなと思いました。みるみるうちに稲の列が

はっきりしました。土に空気も入って、ここからま

た大きく成長するのだそうです。信濃町の米を毎日

食べて大きくなっている子どもたちです。作業にも

気合いが感じられました。 

テレビの宣伝でやっていたのは、ここだったのか！！！  

予定にはなかったのですが、急遽４年生の斑尾トレッキングについていくことにしました。梅雨の

晴れ間の絶好のトレッキング日和でした。ゲレンデの中をひたすら登る苦しいコースでしたが、日陰

に吹く涼しい風、山形先生が教えてくれる花の名前や珍しい蝶（緑シジミ）などを見ながら登ってい

くと、あまり疲れを感じることなく、登ることができました。展望デッキからみた信濃町の景色は、

本当に最高でした。これが、自分の生まれ育った「ふるさと」であるって、どれだけ誇りでしょうか。 

子どもたちとともに、その喜びを味わえて本当に幸せでした！ 

そういえば、最近テレビで頻繁に宣伝していたのはここか！とまた自慢に思いました。 

  

秋桜祭の準備が始まりました！ 
 ９月に行われる「秋桜祭」の準備が始まっていま

す。この日は、テーマやテーマソングが全校に発表

されました。また各委員会が行う「企画」も紹介さ

れ、協力が依頼されました。各クラスや有志のグル

ープなどによる「炎のステージ」にはオーディショ

ンもあるそうです。中学校の文化祭は、生徒が自分

たちの手で創る祭典です。こんなにも力があったん

だと驚かされることが多い行事です。初等部も含め

て行われる文化祭がどんなものか、信濃小中学校の

「秋桜祭」が今からとても楽しみになりました。 

 今年は、保護者や地域のみなさんにも見学してい

ただけそうです。ぜひお楽しみに！なんとか職員も

炎のステージに出られないものかと思案中です！ 


